

| | | |
|----------------------------|--------------------------------|---------------------|
| Fecha 25.08.2014 | Sección Inmobiliario | Página 21 |
|----------------------------|--------------------------------|---------------------|

Incrementa el **ITESM** alumnado en Ingeniería

AGENCIAS



El campus Puebla del **Instituto Tecnológico de Estudios Superiores Monterrey (ITESM)** ocupa el segundo lugar dentro de las escuelas de este sistema, al concentrar un porcentaje importante de jóvenes que cursan una carrera de Ingeniería, como resultado de la instalación de la empresa Audi en el municipio de San José Chiapa.

Según Miguel Ángel Gómez, catedrático de la escuela de Ingeniería, Ciencias Aplicadas y Tecnologías de la Información, el interés de los jóvenes se concentra en estas áreas. Recalcó que tan sólo Ingeniería Industrial registró un incremento de 15

por cierto en relación al año pasado.

“La llegada de la empresa de autos de lujo a San José Chiapa, es un factor para que exista mayor interés por parte de estudiantes y organismos en adentrarse hacia las ingenierías, pues muchas de las empresas, proveedoras y están expandiendo sus capacidades de ahí el interés de las instituciones de educación media superior por donar jóvenes competitivos”, apuntó.

Agregó que los egresados del Tec demuestran sus capacidades en el ámbito laboral en el área de calidad. Sin embargo, los estudiantes están preparados para desarrollarse en cualquier campo dentro de la industria automotriz.

